



Internetadresse:
<http://freeweb.dnet.it/mkleifers/>

KOMMENTAR

**„Musig fir ins
 und die ondern!“**



Georg Kofler
 Leiter der „Böhmischen“

Luis Scandella, Georg Steinwandter, Max Pallaver, Othmar Pfeifhofer, Alfred Paoli, „Onkel“ Hansi Cazzanelli, Hansi „Holzer“ Gamper und Cornelio Michelin waren unsere Vorreiter. Unsere Aufgabe ist es die Arbeit dieser Männer weiter zu führen. Unter dem Motto: „Musizieren zu unserer und anderer Freude“. Nicht immer ist es leicht die Zeit und den nötigen Willen aufzubringen. Doch Kameradschaft und die Liebe zur Musik zeigen uns, dass nicht die Pflicht, sondern die „Hetz“ beim gemeinsamen Musizieren unsere treibende Kraft ist und bleibt. Nicht nur uns, sondern vor allem den anderen soll unsere „böhmische“ Musik Freude bringen. Wir werden unser Möglichstes dazu beitragen und weiterhin versuchen das Publikum an unserer „Hetz“ und Musik teilnehmen zu lassen.

MUSIKKAPELLE LEIFERS

Die „Böhmische“ spielt immer wieder auf

Neue organisatorische Führung / Intensive Probenarbeit



Die Musikanten der „Leiferer Böhmischen“, vereint durch Kameradschaft und Tradition.

Die Mitglieder der Musikkapelle Leifers investieren eine Menge an Freizeit für ihr Hobby und für die Gemeinschaft: zweimal pro Woche besuchen sie die Musikprobe und bestreiten eine Vielzahl von kirchlichen und weltli-

chen Auftritten. Noch intensiver ist das laufende Musikjahr für die Musikanten der „Böhmischen“. Immer wieder sind sie gefragt, sei es bei Feiern, Einweihungen, Eröffnungen oder z.B. beim Kirchtag in Seit; und auch

außerhalb der Leiferer Stadtgemeinde spielen sie auf.

Die „Böhmische“ hat Tradition in Leifers. Der allzufrüh verstorbene Luis Scandella hat sie aufgebaut und viele Jahre hindurch geleitet.

Als Nachfolger von Rudi Kofler wurde im Frühjahr sein Bruder Georg zum neuen Leiter ernannt. Der ehemalige Kapellmeister und unser Musikkamerad Norbert Grumer hat dankenswerterweise die musikalische Probenarbeit übernommen. Zur Zeit wird mit ihm ein neues Programm einstudiert.

AUSFLUG NACH BAMBERG

Die Musikkapelle Leifers zu Gast beim Bayerischen Landesmusikfest



Vom 10. bis 12. Mai verweilte die Musikkapelle Leifers in Bamberg. Auf Einladung des Nordbayerischen Musikbundes nahmen wir dort, als Vertreter des Verbandes Südtiroler Musikkapellen, am 9. Bayerischen Landesmusikfest teil. Wir gaben in Volkach und in der Altstadt von Bamberg kurze Standkonzerte mit Marschierparade und nahmen zusammen mit 150 anderen Blaskapellen am großen Festumzug teil. Für alle Musikantinnen und Musikanten war es ein beeindruckendes und kameradschaftliches Erlebnis bei dem auch die „Hetz“ (auf bayrisch „Gaudi“) nicht zu kurz kam.

TERMINKALENDER Musikkapelle Leifers

22. bis 24. Juni:

Böhmische - Fahrt nach Parsberg (D) mit SKKV

1. bis 6. Juli:

Jungbläserwoche in Matschatsch (Eppan)

Donnerstag, 15. August:

Konzert in Petersberg

Dienstag, 20. August:

Konzert in Völs

Freitag, 23. August:

Konzert in Kastelruth

Sonntag, 25. August:

Konzert in Meran